

# *En Pinar del Río Primer Festival Audiovisual Cámara Chica*

---



La Habana, 31 ene (RHC) Los próximos días 3 y 4 febrero, la Univesidad Hermanos Saíz, de la provincia cubana de Pinar del Río, acogerá el Primer Festival de Audioviales en nuestro país, conocido como Cámara Chica, dijo su coordinador en la provincia, Juan Carlos Baños.

El funcionario destacó que el evento se inscribe dentro de los objetivos de la Plataforma Latinoamericana y Caribeña para la Infancia y los Adultos, en el que intervendrán unos 70 niños y niñas procedentes de todo el país.

El coordinador del proyecto Cámara Chica, aseguró que el Festival de Audiovisuales en la región más occidental de Cuba, lo auspicia la dirección de Cultura en el territorio, además de la British Council, una institución pública de Inglaterra encargada de promover esas proyecciones.

Baños confirmó que durante ese sábado y domingo, tendrán lugar talleres y muestras provenientes de un proyecto convertido en referente para los más pequeños de casa.

Fuente: [RRejoj](#)/Jose Pepe Serantes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/154011-en-pinar-del-rio-primer-festival-audiovisual-camara-chica>



# **Radio Habana Cuba**